



## La 'Revista Studia Historica' dedica su último número a Octavio Augusto

La "Revista Studia Historica. Historia Antigua" (Ediciones Universidad de Salamanca), dirigida por el catedrático de la Universidad de Salamanca Manuel Salinas de Frías dedica su último número al primer emperador del imperio romano, Augusto, coincidiendo con la celebración del bimilenario de su muerte. El volumen ha logrado reunir a reconocidos especialistas nacionales e internacionales, procedentes de diferentes universidades españolas, europeas y americanas, que abordan la significación de la figura de Augusto en relación con aspectos tan importantes como la sagacidad política, el culto imperial, los poderes del gobernante o la romanización de la Península Ibérica.